

¡Nos posicionamos en la delantera de la contienda presidencial!

Sociedad



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/nos-posicionamos-en-la-delantera-de-la-contienda-presidencial_9031.php



Sociedad

¡Nos posicionamos en la delantera de la contienda presidencial!

¡Estamos liderando la carrera hacia la presidencia!

Coalición Republicana se posiciona al frente en la carrera presidencial

Por Cecilia Eguiluz

Un logro inesperado

Con una mezcla de orgullo y emoción, la Coalición Republicana ha logrado posicionarse como líder en la actual contienda presidencial. Este avance, que parecía un objetivo distante hace solo unos meses, demuestra que el compromiso, el trabajo constante y la convicción pueden superar cualquier obstáculo.

Desde atrás hasta la cima

El camino hacia este momento no ha sido sencillo. Comenzamos enfrentando críticas y escepticismo, pero nunca detuvimos nuestros esfuerzos. Desde cada rincón del país, junto a nuestros dirigentes y el apoyo incondicional de miles de ciudadanos, hemos probado que la fuerza de un ideal compartido puede mover montañas. Hoy, nuestra Coalición lidera gracias al esfuerzo y la dedicación, lo que nos llena de esperanza para el futuro que aspiramos construir.

Nerviosismo en la oposición

La dirigencia del Frente Amplio no puede ocultar su nerviosismo ante el avance de nuestra Coalición. La confianza que antes parecía sólida se ha desmoronado, evidenciada por su incapacidad para conectar con las necesidades reales de la ciudadanía. Las medidas improvisadas y discursos vacíos no han logrado frenar nuestro crecimiento, que se sustenta en un mensaje claro y propuestas concretas.

Este domingo, consolidemos el cambio

Este domingo, más que una simple elección, representa una oportunidad histórica para reafirmar nuestra remontada. Es el momento de demostrar que estamos listos para gobernar con un equipo que prioriza el trabajo, los valores y soluciones efectivas a los problemas de los uruguayos. Pero nuestra responsabilidad no finaliza aquí. En mayo, Salto también enfrentará una cita crucial; nuestro departamento necesita un gobierno alineado con los principios de la Coalición Republicana. Juntos, desde lo nacional y lo local, podremos transformar nuestro futuro, priorizando lo que realmente importa: la gente.

Votemos con esperanza y convicción

Con el inicio de la veda electoral, hago un llamado a mis vecinos, amigos y compatriotas. Reflexionemos juntos sobre la importancia de esta elección. Este domingo, votemos con razón, esperanza y la firme convicción de que

estamos eligiendo lo mejor para Salto y para el país.
No se trata solo de un voto; es una declaración de principios, un acto de confianza en lo que podemos lograr unidos.
Consolidemos el liderazgo que tanto esfuerzo nos ha costado.
La Coalición Republicana simboliza compromiso, trabajo y valores, pero también esperanza y futuro.
Este domingo, votemos con determinación y demostremos que este proyecto es el camino correcto.
Construyamos juntos un futuro lleno de oportunidades para Salto en mayo.
¡Vamos por todo!
Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Nos posicionamos en la delantera de la contienda presidencial

Tags

esperanza, carrera, votemos, republicana, logrado, trabajo, estamos, momento, nuestra, compromiso, presidencial, domingo

Noticias relacionadas

3.8 * *El Cuarteto de Nos celebra su apoteósico cierre de gira mundial: 'Este es el mejor momento de nuestra historia'*

4.6 * *Pronunciamiento de la coalición republicana en nuestra comunidad*

4.3 * *Kamala Harris se prepara para su intervención en la convención del Partido Demócrata*

4.9 * *¿Una jugada maestra o una broma del destino? Putin expresa su*

"apoyo" a Kamala Harris en la contienda presidencial estadounidense

4.5 * *Lacalle Herrera destacó la singularidad de la actual campaña electoral y expresó su firme apoyo a Álvaro Delgado*

4.3 * *Nuestro compromiso con la acción y la responsabilidad social*

3.6 * *Llega la décima edición de la emblemática carrera "5k Juntas contra el Cáncer de Mama*

3.8 * *Una vez más, asumiendo el rol de salvadores en la adversidad*

3.8 * *El Frente Amplio culminó su campaña en un emotivo acto en Las Piedras, enfocándose en la unidad y la visión hacia el futuro*

4.8 * *Antipolítica: un puente hacia la esperanza y el fenómeno del voto prestado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024